

# DESBALANCE

## México salva la calificación... por ahora

::::: Nos hacen ver que el anuncio de Fitch Ratings de mantener la calificación BBB- con perspectiva estable sobre México representó



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Arturo  
Herrera

un alivio para la Secretaría de Hacienda, de **Arturo Herrera**, que por meses contempló la posibilidad de que esta agencia, que tiene la nota más baja sobre el país, quitara el grado de inversión. Parece que las buenas noticias se mantendrán meses, considerando que el principal riesgo del país se mantiene sobre el resultado

de las elecciones del próximo 6 de junio y la forma en que se conformará el Congreso, lo que determinará qué tanto esta administración realizará cambios legales que aumenten la incertidumbre sobre el clima de negocios, así como la posible eliminación de organismo autónomos. Nos dicen que el manejo macroeconómico es una fortaleza; sin embargo, las calificadoras son claras en los riesgos que significan Pemex y que las políticas públicas sigan mermando la confianza de inversionistas.